



AM  
ER

AMAND PROPERTIES  
REAL ESTATE

**8 Pièces**

**380 m<sup>2</sup>**

**Réf. 618973**

**3 490 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Amanda Properties vous propose cette magnifique villa de 380m2 habitables style contemporain entièrement rénovée avec 6 chambres dont 3 suites parentales. Aucun vis-à-vis, très beau terrain paysagé et arboré de 2800m2, 2 garages, grandes terrasses et piscine chauffée 10x5m. Véritable havre de paix à 2 minutes de Cannes, du Cannet, de Mougins et de tous commerces. Quartier résidentiel. Prestations de haut de gamme, climatisation réversible, alarme intérieure et extérieure. Au RDC : Entrée, spacieux et lumineux salon-séjour donnant sur terrasses et piscine, cuisine ouverte équipée et aménagée, 1 ...

Amanda Properties offers you this magnificent villa of 380m2 contemporary style completely renovated with 6 bedrooms including 3 parental suites. No vis-à-vis, very beautiful landscaped and wooded grounds of 2800m2, 2 garages, large terraces and heated swimming pool 10x5m. Real haven of peace 2 minutes from Cannes, Le Cannet, Mougins and all shops. Residential area. Top-of-the-range services, reversible air conditioning, interior and exterior alarm. On the ground floor: Entrance, spacious and bright living room opening onto terraces and swimming pool, fitted and equipped open kitchen, 1 bedroom, 1 ...

## AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)